

“Sol de Oro Ciudad de Vera” para la FEMP

El Presidente de la FEMP, Íñigo de la Serna, recibió en el marco de FITUR 2015 la distinción honorífica “Sol de Oro Ciudad de Vera” con el que el Ayuntamiento de este municipio almeriense premia a las instituciones y personalidades que contribuyen en la promoción y/o la dinamización turística dentro del ámbito nacional.

El reconocimiento le ha sido otorgado por su gestión al frente de la Federación, en la que ha cobrado protagonismo el desarrollo del sector turístico y, con ello, el impulso de esta actividad como motor de empleo y productividad en España.

La distinción fue entregada por el Alcalde de Vera, José Carmelo Jorge Blanco, en el stand de Almería en FITUR. De la Serna mostró su agradecimiento y llamó la atención sobre el esfuerzo de todos los municipios españoles para impulsar la actividad económica en sus territorios, *“potenciando aquello que les hace fuertes y utilizando todos sus recursos con profesionalidad y eficiencia para dinamizar su desarrollo y mejorar la calidad de vida de los ciudadanos”*.

También puso de relieve el trabajo de la Federación en materia de turismo y recordó que, además de una Comisión de Trabajo dedicada específicamente a este tema, cuenta en su estructura con el Spain Convention Bureau (SCB), con la Sección de Municipios con Aguas Minerales y Termales y con la de Municipios con Estación Náutica.



Íñigo de la Serna, con el Alcalde de Vera y el ex Alcalde de Madrid, José M^o Álvarez del Manzano, otro de los galardonados.